

Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de http://www.wiesbaden.de/presse

13. September 2024

Stadtpolitik, Homepage

Ausschüsse tagen

In der kommenden Woche tagen mehrere Ausschüsse der Stadtverordnetenversammlung in öffentlicher Sitzung. Mehr Informationen zu den Sitzungen finden Interessierte auch unter piwi.wiesbaden.de.

Der Ausschuss für Wirtschaft, Beschäftigung, Digitalisierung, Gesundheit kommt am Dienstag, 17. September, von 17 Uhr an im Rathaus, Schlossplatz 6, in Raum 22 zusammen. In der Sitzung geht es unter anderem um die Vorstellung des Auf- und Umbaus des Gesundheitsamtes seit Corona sowie die Themen "Mpox in Wiesbaden", "Einführung des Gewerbeflächenkatasters beschleunigen", "Zukunft Galeria Karstadt Kaufhof Wiesbaden", "Handwerk trifft Innovation: Erarbeitung einer Wiesbadener "Handwerksagenda 2023", "Flexible Arbeitsformen", "Film- und Medienbranche stärken und weiter ausbauen" sowie "Vollautomatisierte Kleinstmärkte in Wiesbaden ansiedeln". Zudem gibt es einen Bericht des Informationssicherheitsbeauftragten und Aktuelles aus dem Amt für Innovation, Organisation und Digitalisierung.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung, Planung und Bau tagt am Dienstag, 17. September, ab 17 Uhr im Rathaus, Schlossplatz 6, in Raum 318. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem die Themen "Zollspeicher Biebrich", "Abriss des denkmalgeschützten Gebäudes in der Sonnenstraße", "Alte Villa in Bierstadt – Bericht der unteren Denkmalschutzbehörde und der Bauaufsicht", "Abriss der denkmalgeschützten Villa Sonnenstraße 1", "Quo vadis Denkmalpflege in Wiesbaden?", "Ein Gehwegkonzept für

Wiesbaden" sowie zahlreiche Aufhebungen von nicht weiterzuführenden Bebauungsplanverfahren.

Sitzung des Ausschusses für Finanzen und Beteiligungen beginnt am Mittwoch, 18. September, um 17 Uhr im Rathaus, Schlossplatz 6, in Raum 22. Es geht unter anderem um die Themen "Transparente Kostenstruktur städtischer Gesellschaften", "Liste der weiteren Bedarfe – Verweisung an den Magistrat", "Nachhaltige Kommunalanleihen für Wiesbaden", "Personalgewinnung für die Stadtverwaltung: Nutzung der Fachkräfte-Richtlinie der VKA und schnellere Stellenbesetzungsverfahren" sowie "Aktualisierung der Anlagerichtlinie". Zudem gibt es einen Bericht des Stadtkämmerers zur aktuellen Haushaltssituation.

+++